Edith Gueugneau Christian Bonnot Majorité présidentielle

UNE DEPUTEE AUX TALENTS FEDERATEURS

Notre deuxième circonscription doit participer à la mise en œuvre du contrat qui lie François Hollande aux Français.

Pour changer de politique, il faut changer de majorité et, dans notre circonscription, il faut changer de député.

Pour construire l'avenir de notre région dans la concertation et l'équité territoriale, faites confiance à Edith Gueugneau qui a fait la preuve d'un réel talent fédérateur.



ILS APPELLENT AU RASSEMBLEMENT DE TOUTES LES FORCES DE PROGRES

Arnaud MONTEBOURG, ministre du redressement productif, François PATRIAT, sénateur et président du conseil régional, Claudette BRUNET-LECHENAULT, vice-présidente nationale du PRG (parti radical de gauche), appellent les électeurs de la deuxième circonscription à voter pour Edith GUEUGNEAU.

Ils rejoignent ainsi Didier MATHUS, député, Jacques REBILLARD, président du comité de soutien et vice-président du conseil régional, Jean-Claude LAGRANGE, maire de Sanvignes et vice-président du conseil régional, Dominique LOTTE, Jean-Paul DRAPIER, Jean-Paul MEUNIER, Jean-François LAUTISSIER, Philomène BACCOT, conseillers généraux, Jean-Claude DUCARRE, Marie-Odile MARBACH, Annie PALLOT, présidents de communautés de communes, et plus de 40 maires, des dizaines d'adjoints, de conseillers municipaux mais aussi les centaines de membres du comité de soutien.

VOUS AUSSI, PARTICIPEZ A CET ELAN EN VOTANT EDITH GUEUGNEAU

Retrouvez les 10 engagements d'Edith Gueugneau sur : WWW.edith-gueugneau.com







Le changement, avec Vous...

Vu les candidats

République française - 2ème circonscription de SAÔNE-et-LOIRE

Edith Gueugneau Christian Bonnot Majorité présidentielle

ENSEMBLE POUR LE CHANGEMEN

Madame, Monsieur,

Merci à vous qui m'avez fait confiance dès le 10 juin, en me plaçant en tête dans plusieurs cantons de la deuxième circonscription. Grâce au rassemblement des voix de progrès, le changement est désormais possible!

J'appelle à une mobilisation forte de toutes les électrices et de tous les électeurs de la deuxième circonscription.

Oui, mes chers compatriotes, le vote que vous ferez dimanche prochain sera vraiment déterminant.

Notre président de la République, François Hollande, a besoin d'une majorité forte et cohérente pour engager notre pays sur la voie du redressement.

Ces élections législatives ne doivent en aucun cas permettre la poursuite de la politique encore portée par des candidats UMP.

Avec mes dix engagements pour nos villes, nos villages et notre campagne, c'est un tout autre avenir que je vous propose et que nous réaliserons ensemble!

Moi députée, je rassembleral toutes celles et tous ceux qui ont la conviction que le changement espéré devient possible,



Dumanche prochain, vous avez rendez vous avec le changement

Le 17 juin

Votez Edith Gueugneau

Retrouvez les 10 engagements d'Edith Gueugneau sur : www.edith-gueugneau.com



Vu les candidats

